



FO dénonce la propagande du gouvernement

Cette semaine, l'ensemble des agents publics ont reçu un mail, sur leur adresse personnelle, de la part du ministre de la Transformation et la Fonction publique, Stanislas Guérini. Ce mail contient un lien vers une vidéo dans laquelle il présente une liste d'arguments en faveur de la réforme des retraites. Plus inquiétant encore, pour s'opposer à cet envoi, les agents doivent cliquer sur un lien renvoyant au service de la DGFIP. Ce qui laisse supposer que le ministère de la Fonction publique a détourné la finalité de l'usage des adresses mails des administrés à des fins de propagande politique.

La Confédération Force Ouvrière, par le biais de son Secrétaire général, a aussitôt saisi la CNIL pour que cette dernière fasse le nécessaire afin de faire respecter la protection des données personnelles de l'ensemble des agents.

FO dénonce l'utilisation des adresses mails personnelles des agents à des fins de propagande politique. Ces pratiques sont scandaleuses et inacceptables.

Contact :

Frédéric SOUILLOT

Secrétaire général

Secrétariat général

 [fsouillot](mailto:fsouillot@force-ouvriere.fr)

[@force-ouvriere.fr](mailto:fsouillot@force-ouvriere.fr)

 01.40.52.86.01